



Frères des
Écoles
Chrétiennes

Il n'est pas ici. Il est ressuscité !

Chère Famille lasallienne,

En ce jour, nous voulons partager avec vous la joie de la Pâque du Seigneur. Un événement historique et salvateur que nous revivons année après année et chaque dimanche. Les femmes se rendent au tombeau et le trouvent vide. L'ange leur demande si elles cherchent le Crucifié, car il n'est pas là ; il est ressuscité comme il l'avait dit, et maintenant elles le retrouveront en Galilée, là où tout a commencé, à la périphérie, « *c'est là que vous le verrez* » (Mt 28,7b). Dans le texte de la Veillée pascale, l'invitation du messager de Dieu est frappante : « *Venez et voyez* » (Mt 28,6b). La « joie » est aussi le sentiment dominant face à la peur, une joie qui les pousse à partir en courant annoncer à leurs compagnons cette nouvelle inespérée.

Aujourd'hui, notre monde a besoin du témoignage joyeux de la résurrection ; notre témoignage de croyants, le témoignage de nos communautés. Le témoignage que la résurrection du Christ a mis fin à la « *domination de la mort* » (Rm 6,9). Qu'être témoins de la Résurrection, c'est partager notre condition de « *vivants pour Dieu en Jésus Christ* » (Rm 6,11). Avec la conviction qu'annoncer l'Évangile, c'est communiquer la joie de se savoir aimés de Dieu, la joie de savoir que la vie est le dernier mot de l'existence humaine.

Que cette célébration soit pour nous source d'espérance et d'audace face à la vie menacée et douloureuse de tant de frères et sœurs dans le monde où nous vivons. Puissions-nous, en tant que communautés, unis au Crucifié qui est ressuscité, être capables d'accomplir les gestes de guérison et de salut dont tant de nos frères et sœurs ont un besoin urgent.

Que le fait de nous souhaiter une bonne Pâques en ces jours soit l'expression de notre engagement dans l'option de Jésus : apporter à tous les peuples la Bonne Nouvelle du Règne de Dieu. Que notre joie soit l'expression de notre recherche quotidienne pour rapprocher un peu plus son Royaume de ceux qui se trouvent aux périphéries tragiques de la vie.

Joyeuses Pâques !

Frère Supérieur général et la Communauté du Conseil général

La  Salle

